

**14 de marzo de 2008 - 14 de marzo de 2013
5° aniversario de la muerte de Chiara Lubich**

Muchas las iniciativas en el mundo y numerosas las de carácter cultural para explorar la dimensión cultural de su carisma.

**Un Congreso internacional en la Universidad *La Sapienza* de Roma:
“*Chiara Lubich. Carisma, Historia, Cultura*”**

Así el Movimiento de los Focolares se prepara para acoger al nuevo papa.

La nueva página de historia que la Iglesia está escribiendo con la renuncia de Benedicto XVI al ministerio de Obispo de Roma y la preparación a la elección de un nuevo papa, los Focolares lo viven con expectativa y participación en todo el mundo. Con este espíritu el Movimiento entiende celebrar el 5° aniversario de la muerte de Chiara Lubich (22 de enero de 1920 - 14 de marzo de 2008), su fundadora y primera presidente.

Para este aniversario, muchas las iniciativas promovidas por el Movimiento en el mundo con el objetivo de explorar el valor cultural de sus intuiciones. El aporte del carisma de la unidad en el diálogo interreligioso será el centro de los eventos en programa en Mumbai (India) y en Los Ángeles, en el Instituto Superior de Ciencias Católicas de la *University of Southern California*; en Avellaneda (Argentina) se profundizará “*El carisma de la unidad en diálogo con la cultura contemporánea*”; en Loreto (Italia) “*Itinerarios sociales y culturales hacia la fraternidad universal*”. En Murcia (España) y en Frankfurt (Alemania) se realizarán conferencias -concierto. Congresos y mesas redondas en Belgrado (Serbia) sobre el tema económico, en San Antonio (EE.UU) sobre la eclesiología de comunión, en la Universidad de Pretoria (Sudáfrica) sobre: “*La humanidad en la encrucijada: el desafío de unidad en el tercer milenio*”. De carácter ecuménico las de Ginebra (Suiza), promovida en colaboración con el Centro Ecuménico de la ciudad, y en Oslo (Noruega). Mientras que carisma de la unidad y jóvenes serán el centro de los eventos en Iringa (Tanzania), Sevilla (España) y Puebla (Méjico).

De especial relieve el Congreso internacional de Roma con el título “Chiara Lubich. Carisma, Historia, Cultura”. Tendrá lugar el 14 de marzo en el Aula Magna del Rectorado de la Universidad *La Sapienza*, y el 15 de marzo en el auditorio del Centro Mariápolis de Castel Gandolfo (RM).

Reconocida entre las figuras de referencia del siglo XX, ha abierto caminos de diálogo inexplorados para la convivencia entre personas y pueblos de cultura y religiones diversas, para la promoción de la paz y de la fraternidad universal con proyectos como la Economía de Comunión. El testamento de Jesús “Que todos sean uno” (*Jn 17,21*) es el punto de perspectiva desde el cual la Lubich ha captado e interpretado las expectativas y los desafíos de la Iglesia y de la humanidad.

Su testimonio y su pensamiento pueden iluminar los diferentes ámbitos del obrar humano, ofrecer paradigmas culturales inéditos, estimular la reflexión de muchas disciplinas: de la teología a la sociología, de la economía a la política, de la educación al derecho, al arte, a la historia, a las comunicaciones sociales, a las ciencias.

Umberta Fabris (+39) 348 8563347

Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063